

# 平窪の学舎



## 令和6年度 平第四小学校がスタート！

4月8日（月）に平第四小学校の「令和6年度」がスタートしました。今年度は、全校児童275名でのスタートです。新学期を迎える子どもたちは、「新しい学年で、また頑張るぞ」という意欲が、一人一人の表情に表っていました。

今年度も、教職員一同、子どもたちの健やかな成長を願い、保護者の皆様、地域の皆様と力を合わせ、安全で充実した教育活動を進めて参りたいと思いますので、本校教育活動へのご理解とご協力を願いいたします。よろしくお願ひいたします。

**新入生のみなさん  
ご入学おめでとう**

令和6年度の入学式は、いわき市議会議員鈴木さおり様、本校PTA会長の遊佐徹様、学校評議員の皆様のご臨席のもと、入学式を挙行することができました。今年度は、新入生50名を迎えました。

新入生の子どもたちは、担任の先生から一人一人名前を呼ばれると、しっかりと元気な返事をすることができました。

また、2年生から6年生のお兄さん、お姉さんを代表して、6年生が立派に歓迎のことばを述べることができました。新入生のみなさんも、早く仲良くなつて一緒に頑張りましょう。



**2年生から6年生のみなさん進級おめでとう**

今年度の職員紹介と始業式は、体育館で行いました。新しく平第四小学校に着任した先生方の紹介の後、第1学期始業式の冒頭に、担任紹介を行い、1年間お世話になる先生方と対面しました。子どもたちのうれしそうな反応を目の前で見ることができて、一堂に会して式を実施することができ、本当にうれしく思いました。

校長からは、「お話をしっかり聞ける子」「あいさつや返事がしっかりできる子」になれるよう、先生方と一緒にがんばりましょう。と話をしました。

